



Gemeinde Nottuln  
Der Bürgermeister

**öffentliche  
Beschlussvorlage**  
Vorlagen-Nr. 132/2007

Produktbereich/Betriebszweig:  
**54 Verkehrsflächen und -  
anlagen, ÖPNV**  
Datum:  
**19.09.2007**

### **Tagesordnungspunkt:**

Antrag der Jungen Union Nottuln auf Einrichtung eines Taxibusses  
Nottuln-Appelhülsen / Appelhülsen-Nottuln am Freitag

### **Beschlussvorschlag (der Jungen Union Nottuln):**

Der Bürgermeister wird beauftragt, die Gespräche über eine Einführung eines Taxibusses (Nottuln-Appelhülsen / Appelhülsen-Nottuln) mit der RVM u.a. zuständigen Stellen aufzunehmen. Ziel dieser Gespräche soll es sein, dem Gemeinderat bis zum 31.12.2007 ein an den Nutzern orientiertes und möglichst kostengünstiges Konzept zur Einführung des Taxibusses in der Nacht von Freitag auf Samstag vorzuschlagen. Als Zeiten kommen die Bahnverbindungen in Richtung Münster (20:36 und 22:36 ab Appelhülsen Bahnhof) und in der Gegenrichtung ebenfalls die Bahnverbindungen (22:11 / 0:11 und 2:11 ab Münster Hauptbahnhof) in Frage. Entsprechend den Abfahrts- bzw. Ankunftszeiten verkehrt dann der Taxibus.

### **Beschlussvorschlag (der Verwaltung):**

Im Hinblick auf das freiwillige Konsolidierungskonzept wird dem Antrag nicht stattgegeben.

### **Finanzielle Auswirkungen:**

Kosten ca. 5.000,00 € pro Jahr

### **Beratungsfolge:**

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung
Rat	04.10.2007	öffentlich

gez. Fallberg

## **Sachverhalt:**

Der Sachverhalt kann dem Antrag der Jungen Union Nottuln entnommen werden.

Die Berechnungen der RVM zu den jährlich entstehenden Kosten bei Einrichtung einer solchen Linie haben einen Betrag von 4.500,00 € ergeben. Eine Anfrage beim örtlichen Taxi-Unternehmen ergab, dass dafür noch Kapazitäten vorhanden wären.

In der praktischen Abwicklung würde eine Linieneinrichtung analog der TaxiBus-Linie T 8, also bedarfsgesteuert, erfolgen. Eine Umsetzung ist kurzfristig möglich, da auf die vorhandene Konzession der TaxiBus-Linie T 85 zurückgegriffen werden kann.

Unabhängig von der Praktikabilität und Vernünftigkeit des Vorschlages ist jedoch auch anzuführen, dass es sich um eine weitere freiwillige Aufgabe bzw. finanzielle Ausgabenverpflichtung der Gemeinde Nottuln handelt. Im Hinblick auf die Haushaltslage sollte zumindest vorläufig von einer Realisierung Abstand genommen werden.

## **Anlagen:**

Antrag der Jungen Union Nottuln

Verfasst:  
gez. Teubner

Fachbereichsleitung:  
gez. Volkmer